

### **Die Reha Rheinfelden freut sich über WM-Bronze**

Rheinfelden, 17. März 2015 (rrhf) – **Der halbseitig gelähmte Thomas Pfyl - seit zehn Jahren einer der erfolgreichsten paralympischen Skirennfahrer der Welt - musste am Donnerstag bei der Super-G-Disziplin zwei Anläufe nehmen, um am Ende die Bronzemedaille in den Händen zu halten.**

Die Alpine Ski-WM in Kanada begann für Thomas Pfyl nicht nach Plan: Das Auftakt-Abfahrtsrennen endete für den 28-jährigen Schwyzer abrupt. Er stürzte und zog sich dabei eine schmerzhaft Prellung am Knie zu. Umso beachtlicher war Pfyls Leistung am Folgetag.

Thomas Pfyl wurde auf halber Strecke angehalten und an den Start zurück geschickt, weil der vor ihm gestartete Fahrer stürzte. Etwas später startete Pfyl das Rennen ein zweites Mal, um schlussendlich am Ziel über die Bronze-Platzierung im Super-G der alpinen Paralympic-Ski-WM in Kanada jubeln zu können.

Die Reha Rheinfelden, Hauptsponsor von Thomas Pfyl, gratuliert dem Athleten ganz herzlich zu seinem grossen Erfolg!

Sponsoring im Behindertensport gehört zur Philosophie der Reha Rheinfelden. Das führende Rehabilitationszentrum für Neurologie, Orthopädie, Rheumatologie und Sport verfügt über ein entsprechendes sportmedizinisches Angebot, insbesondere auch für Menschen mit einer Behinderung.

#### **Foto:**

Thomas Pfyl

#### **Weitere Informationen:**

Jacqueline Beutler, Marketingverantwortliche Reha Rheinfelden  
Tel: +41 (0)61 836 50 03, [j.beutler@reha-rhf.ch](mailto:j.beutler@reha-rhf.ch)  
[www.reha-rheinfelden.ch](http://www.reha-rheinfelden.ch)

Die Reha Rheinfelden ist eine privatrechtliche Stiftung auf gemeinnütziger Basis mit öffentlichen Leistungsaufträgen. Das führende Rehabilitationszentrum für Neurologie, Orthopädie, Rheumatologie und Sport liegt auf 274 m ü.M. in einem Park am Rande Rheinfeldens – eingebettet in der Rheinlandschaft zwischen Jura und Schwarzwald. Die Klinik verfügt über 183 Betten in Privat-, Halbprivat- und Allgemeinabteilungen. Patientenzimmer, Infrastruktur und Therapieeinrichtungen entsprechen mit ihrem hohen, zeitgemässen Standard allen Anforderungen. In der Reha Rheinfelden werden über 2'000 stationäre und rund 4'500 ambulante Patientinnen und Patienten pro Jahr betreut – aus der Region, aus der ganzen Schweiz und auch aus dem angrenzenden Ausland. Über 500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind in jeder Hinsicht für das Wohl der Patientinnen und Patienten besorgt. Die Reha Rheinfelden ist Mitglied von SWISS REHA und gehört zu den Swiss Leading Hospitals. [www.reha-rheinfelden.ch](http://www.reha-rheinfelden.ch)